



～社訓 ☆ 誠意～ 社長室だより



ワクチン接種率が人口の半分に達し、コロナ感染拡大 6 度目の緊急事態宣言が解除となって 10 月を迎える今度こそ、このまま重傷者が減り、ウイズコロナ生活が 2 年前の生活に近い物になり、あらゆる産業が形を換えたとしても動き出してくれたらと心底願う。本社縮小・平塚営業所も移転、分散車庫で皆さんには不便をかけて再起を誓い、順調に回復していた矢先のコロナで転んだ。悔しくてしかたない。でも負けたくなかった。バタバタ・ジタバタして神棚に毎日手を合わせ思いつく事は全てした。神頼みと日めくりの文言を何度も読み言い聞かせ「心を整え」自分の使命を確認した。袖振り合うも、ではないが私はアルバイトさん含め我社のメンバーは全員それなりに癖は有るが、かけがいのないメンバーだと思っている。だから派閥や「口きかねえ」と聞くと寂しいし、まして口論となり「辞める」と言われると泣きたくなくらい寂しい。「覆水盆に返らず」とは言うけど腹を割って話せばその人の真意がわかるし、共鳴はできなくても理解はできるはず。個性と解釈してその人への接し方が判れば自分も気が楽になる。無意味ないらだちもしなくなる。いらっしたら目をそむけ深呼吸して別の事を考えるようにする。時間をおいてからイラついた事や言われて腹が立った事とその前後から思い出して客観的に（相手の立場に自分だったらどうしたか）検証してみると違って見える事も有る。私はとにかく我が子に「自分がしてほしい事、言われたくない事を他の人にするな！」と言い聞かせてきた。子供に言うたびに自分に言い聞かせている。皆にもこの事だけは忘れないで実践して欲しい。我社の強みは何かあったらみんな黙って私に就いて来てくれる事だと感謝してるし、だから今が有る。だからこのコロナ不況も絶対に乗り切れる！乗り切ってみせる！と思える。本社のアルバイトさんは全員元社員、ありがたいよね～！色々な事、信じられない事がこのところ起きてるけど変わらないものも有る。「人」と言う字の意味。今月はちょいと精神論を強調し過ぎたかな。もう一つ絶対にみんなに忘れてほしくないお話をします。10月20日は我が父、鈴木運送(株)会長 鈴木成正 95 回目の誕生日を迎えます。この日、私の次男と同じ年の若者が小雨模様の夕方バイク運転走行中に東名厚木インター近くを走行中のわが社のトラックと衝突し命を失った日でもあります。事故は起こしたくて起こすものではありませんが、思い込み・だろー運転、安全確認を怠るとトラックは走る凶器となります。そのことを忘れないでください。事故は加害者の家族にも一生その影を落とし、それを苦に一家心中する方もおられます。我次男は結婚もし、子供も授かり幸せな日々を過ごしております。お亡くなりになった被害者のご両親の気持ちを思うと私たちの責任の重さを忘れてはいけなさと痛感します。又、「あおり運転」とお叱りの電話も、騒音や話声がうるさいと近隣からのクレームのメールも時々寄せられます。上記の如く相手の立場に全て置換えて時々自分の行動や言動を冷静に振り返ってみませんか？違う色の景色や気づきが味わえると思います。どうか皆さん絶対にこの事を忘れないで下さい。9月の満月は本当に美しかったですね。ハンドルを握りながらご覧になった人もいらっしやいますよね。10月もひんやりとした空気できっと輝きが増して美しいと思います。その美しさを何とかスマホで撮ろうとしても絶対大きくきれいに撮れない。だから私はなおさら美しい月を見ると立ち止まり、空を見上げ深呼吸し「この月を見られたことに感謝します。私の願いが叶いますように」と心の中で合掌し、家で至福のビールを頂く。できれば携帯電話が鳴らない事を祈って（苦笑）



10 月にお誕生日を迎える方



10月16日 本社 YTR 大田便

21日 平塚全農 OK 便専属

お誕生日おめでとうございます♥